



A PROPOS DE LA CAMPAGNE DE CARÊME 2005

- **Éléments de présentation de la campagne de carême**
- **Partage de carême 2005 : « Contre la faim dans le monde ».** (*document bleu à diffuser ou à afficher*)
- **Points de repère : « Objectifs pour le développement ».** (*document jaune à diffuser ou à afficher*)
- **Pour en savoir plus sur les marchés du café, du coton et du riz ainsi que sur les projets du CCFD.** (*document vert clair à diffuser ou à afficher*)
- **Pour animer en paroisse**
- **Remerciements**

POUR ANIMER EN PAROISSE...

- La plaquette de carême
- Un cahier sur le thème d'année : «La souveraineté alimentaire : les mécanismes internationaux du commerce».
- Une exposition sur le thème d'année. 10 panneaux de 60 x 90 avec leur explication.
- Une vidéo pour un public adulte : « Se nourrir, c'est un droit » ; une vidéo pour un public jeune : « En finir avec la faim ». Une vidéo intitulée : « Le coton africain : la menace vient du nord ». Ces 3 vidéos sont également disponibles sur DVD.
- Les affiches de carême de l'année 2005 en format 40 x 60 et 60 x 90
- Les enveloppes de carême

Tous ces outils sont disponibles au Comité Diocésain de Paris: 42 cité des Fleurs
- 75017 Tel:0142295267.E-mail :ccfd75@ccfd.asso.fr

Par ailleurs, un partenaire du Sénégal sera présent sur Paris du 6 au 12 mars pour témoigner du projet qu'il conduit en lien avec le CCFD dans son pays. N'hésitez pas à solliciter sa venue et contactez-nous pour connaître sa disponibilité.

ÉLÉMENTS DE PRÉSENTATION DU PARTAGE DE CARÊME

Depuis mercredi des cendres, nous sommes entrés dans le carême, dans ce temps de conversion où nous nous tournons vers notre Père dans la prière en même temps que vers nos frères par le partage.

Vivre le partage, c'est bien sûr permettre par nos dons la réalisation de projets de développement comme ceux qui, à la demande de l'Église de France, sont conduits par le CCFD. Certains de ces projets veulent permettre à chaque homme, chaque femme, chaque enfant dans des pays les moins avancés économiquement d'avoir accès en tous temps à une nourriture suffisante en quantité et qualité.

Mais vivre le partage, c'est aussi s'informer et notamment se rendre compte que certaines règles du jeu économique mondial sont responsables d'inégalités et pénalisent le développement économique des pays les plus pauvres. Dans sa lettre à la FAO d'octobre 2004, le pape lui-même s'émeut de cette question. Vivre le partage, c'est donc aussi participer à des mouvements d'idées générateurs de plus de justice et d'équité.

C'est aussi prier et implorer Dieu de donner la sagesse aux hommes de notre temps, et de leur inspirer le respect de l'autre. Qu'au delà de la justice, ils se montrent solidaires. «En vérité, je vous le dis, chaque fois que vous l'avez fait au moindre de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ». (*Matthieu 25, 40*)

Ainsi, par notre démarche de carême nous pouvons contribuer à l'avènement d'un monde plus fraternel.

REMERCIEMENTS

Après le partage de carême, remercier oralement ou par un petit mot publié dans la feuille paroissiale, ceux qui ont participé à ce partage et qui, par là, ont manifesté leur solidarité avec les frères démunis et lointains.

Ce petit mot peut-être aussi l'occasion d'appeler à aller plus loin et pourquoi pas, à rejoindre l'équipe existante ou à créer une équipe, pour s'informer plus complètement et aussi pour agir et vivre plus concrètement la solidarité internationale.